



# Newsletter

Abteilung Tennis bei der SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.

Nummer 10/2020

## Liebe Tennisfreundinnen, liebe Tennisfreunde,

Die Verbandsspiele haben begonnen. Nun wird unsere schöne Tennisanlage an den Wochenenden wieder voll bespielt und das Stübchen ist wieder offen.

Den Anfang machten am 13.6. unsere U 18 männlich, die sich gegen den TC Blau Gold Steglitz souverän mit 5:1 durchsetzten, wobei alle vier Einzel und ein Doppel gewonnen werden konnten.



Am Sonntag folgten dann die Spiele der U 18 weiblich, der Herren und der Herren 40.

Das Spiel der U 18 möchte ich mal so zusammenfassen: Tapfer gekämpft aber leider 4:2 gegen Wittenau verloren.

Spannender ging es bei den Herren zu. Im Spitzenspiel der Nr. 1 der Setzliste musste sich unser Spieler seinem Konkurrenten aus Spandau erst im 3. Satz,

der als Match-Tie-Break gespielt wurde, geschlagen geben. Nach den 6 Einzeln stand es 3:3, so dass die Doppel die Entscheidung bringen mussten. Leider verloren die Herren auch hier 2 Spiele erst im 3. Satz, denn die Match-Tie-Break wurden leider verloren. Ein Doppel wurde gewonnen, damit stand das Endergebnis mit 4:5 fest. Knapper gehts wirklich nicht.



Am Nachmittag spielten dann noch die Herren 40. Mit einem 8:1 wurde der TV Frohnau auf die Heimreise geschickt.

Unsere Herren 60 mussten auswärts beim Berliner Hockey Club antreten und verloren knapp mit 4:5. Dabei wurden 6 Spiele ! erst im Match-Tie-Break (3. Satz) entschieden. Drei wurden gewonnen und drei leider verloren. Somit auch hier ein knappes Ergebnis.

## Nächstes Wochenende geht es weiter mit den Begegnungen:

Am 20.6. spielen um 14:00 die Damen bei TC Blau Weiß Berlin

Heimspiele am 21.6.: Die Herren um 9.00 gegen BSC Eintracht Südring und unser junges Midcourt-Team gegen BTC Gropiusstadt um 14:00.

Die U 18 w spielt um 9:00 beim BTC Grün Gold.

Allen Mannschaften viel Erfolg und bleibt gesund  
Euer Lutz